
令和２年度 第９回役員委員合同会議 議事備忘録 

 

日 時 ： 令和 2 年 12 月 5 日（土）午後 1 時～午後 4 時 

会 場 ： コール田無 イベントルーム B     司 会： 久保田         書 記：  

出席者 （後藤、伊藤、栗田、西村、水井、吉本、白岩、小垣原、安松、松本、鶴田、久保田、 

小林（太）、濱田） 

 

＜支部長挨拶＞  

 早や師走となった。今年はコロナ一色で一年が終ってしまうが、地味ではあるが会の運営の基本

問題を丁寧に検討できた。ブルゾンも予想以上の注文を頂き、本日後藤さんが完成品を持参頂いた。

本日の欠席連絡を頂いた垂水さん、小山さん、木村さんの近況について簡略に皆さんにお話しした。

又、岡部さんの特売会や、いこいの森公園での昼食懇親会の結果も紹介した。本日もスピーディー

に会議を進めて行きたいのでよろしくお願い致します。 

 

＜報告及び協議事項＞ 

＊ 1 月 23 日（土）の街歩き。六義園～とげぬき地蔵～飛鳥山公園（久保田） 

通常の雨なら決行。駒込駅南口に 13 時集合して定刻に出発。入場制限のため、渋沢栄一記念館

から紙の博物館に変更。行程概要については会報第 30 号に掲載。 

＊ 12 月 19 日（土）忘年食事会（伊藤） 

（HP で 11/28 締め切りで案内した結果、12 月 4 日現在で申込無し） 

本会は伊藤さんの世話役による「有志の会」とする。本日まで役員以外の参加申込が無いため、

開催案内をメール添付で小山さんに依頼して電送する。明女会員には小垣原さんが連絡。女性に

はケーキ等の土産付きにする。コロナ感染急増の現状から、武蔵野食堂には BBQ やバイキング

のような配膳形式を取らない等の具体的感染予防策を確認する。 

＊ 11 月 21 日（土）いこいの森公園での弁当持参の昼食懇親会（鶴田） 

9 名の参加は想定以上だった。屋外の昼食会はコロナ感染の危険が少ないし、開放感があるので

季節の良い時に定期的な継続開催を望む。 

＊ 11 月 27 日（金）の岡部さんが協力している地元野菜特売会についての雑感（鶴田） 

田無駅北口 JA 田無の駐車場で、毎週（月）（火）（木）（金）の 12 時から開かれている。その日

は会員 3 名と顔が合った。会員が何かボランティアをしていれば、ぜひ会に紹介してほしい。 

＊ 元旦付け発行の会報第 30 号（栗田） 

紙面作りは概ね完成している。新春交流会（コロナ禍のため中止の可能性がある旨を記載する）

と街歩き案内、地域貢献での使用済切手の収集を掲載する。12 月 25 日（金）10.00 ゆめこらぼ

にて封入（栗田、伊藤、後藤、濱田）、同 11.30 市役所 2 階のロビーで地域の世話役に配布。世

話役が担当地区の会員に年明け松の内辺りまでに配布。作業不能の世話役については後方支援者

が代役する。それでも不可の場合は郵送。 

＊ ブルゾン完成（後藤） 



前回役員会の決定通り、後藤幹事の労力負担を避けるため会が一括購入した形を取り、注文者 

から代金回収を行う。販売単価は 3000 円。本日出席の役員委員については現物引渡、代金受取 

済み。販売価格と仕入単価の微差額については、会への寄付として会計処理。ブルゾン引渡会 

は、1 月 16 日（土）コール田無 イベントルーム B にて 13.00 から。 

＊ 市内在住の校友に対する交流推進活動について（松本・安松～対外的には会員交流推進委員会） 

2020 年度北部支部総会案内に返信を寄せた市内在住 44 名の校友に対して、今後の交流推進のた

めの案内を送る。支部長挨拶文、西東京紫紺会の立ち位置とホームページ紹介資料、メール電話

等記載する返信用紙、切手貼付け済み返信封筒を封入した。封入品目を本日出席役員委員に回覧。

地域の世話役に担当地区分を手渡し、年内に配布願いたいと安松さんから要請あり。但し、所在

地に表札が無い場合は郵送すること。 

＊ 幾つもの校友情報で重複している人がかなりあり、きちんと整理した名簿を作らないと無駄が多

くなると松本さんから指摘あり。今回の交流推進用の市内在住 44 名については整理後の情報。 

＊ 役員委員名簿と交流推進活動先校友名簿の役員間の共有について 

鶴田さんから提案発議があり、幹事長・情報管理委員長との間で作成し、役員委員の間のみで共

有することになった。 

＊ 北部支部落語会 第１回検討委員会の結果（濱田） 

第１回検討委員会の議論内容は、議案書に添付した議事録の通り。7 つの地域支部で開催賛否の意見

相違が大きく、一枚岩になっていない。西東京の考え方は役員委員の皆さんに送っている通りで、既

に北部支部にも提出済み。本案は無理のない良案だと考えているが、開催目的の調和を図るため引き

続き議論に参加する。 

＊ 11 月 15 日付け地域支部助成金申請書は、11 月 27 日に北部支部の高木総務委員長と永山企画委員長

に電送提出～12 月 1 日、北部役員全員に転送された。12 月 22 日の北部支部役員会にて協議（濱田） 

＊ 11 月 14 日「ゆめこらぼ」主催のリモート会議「zoom」の講習を受講（濱田） 

有益な講習会であり、ここで得られた知識を役員・委員に少しずつ伝えて行きたい。講師に講習

会をお願いすべく費用見積をお願いした。助成金と紫紺会の会計状況を勘案して計画したいが、

この事業には別途推進責任者が必要であり、安松さんにお願いしたいとの声が上がった。 

 

＜委員会報告＞ 

＊ 報告・協議事項以外は特に無し。 

 

＜協議事項＞ 

＊ 新春交流会は会費 4000 円で計画し、窓口連絡担当は伊藤さん。墨花居にコロナ感染防止の具体策を

再確認する。コロナ感染第三波が急拡大している現状から、1 月 16 日の役員委員会で実行可否の最

終決定を行う。開催案内は会報第 30 号に掲載する。同伴者と子供無料招待は行わない。 

以 上 

 

次回の役員委員会議は 1 月 16 日（土） 

コール田無 イベントルーム B にて、ブルゾン引渡会 13.00  役員委員会 13.30～ 

 


